

COMUNICADO DE PRENSA N° 275

FIA
Fédération Internationale de l'Automobile



COMUNICADO N° 275

COMUNICADO DE PRENSA

Gran Premio de Austria 2000 - Verificación del auto nº1

Durante la verificación post-prueba en el Gran Premio de Austria se constató que faltaba un sellado (precintado) FIA en una caja electrónica del Auto N° 1 (Mika Hakkinen - West McLaren Mercedes).

La caja en cuestión ha sido retirada y será examinada por la FIA.

Después se les presentará un informe a los comisarios deportivos, quienes también estudiarán las implicaciones de la falta del sellado.

Se espera otro comunicado dentro de las próximas 48 horas.

Ginebra, 17 de julio de 2000.